

Fortalecen los vínculos económicos Rusia y Venezuela



Caracas, 4 de oct (RHC) El ministro venezolano para Desarrollo Minero Ecológico, Víctor Cano, anunció que Rusia y Venezuela acordaron nuevos lazos financieros, científicos y tecnológicos para impulsar la economía de la nación sudamericana.

Los nexos bilaterales en las referidas esferas, que se desarrollarán a través del desarrollo de proyectos estratégicos del Motor Minero de Venezuela, fueron promovidos en una reunión en Moscú con el director adjunto de la Agencia de Recursos Naturales de Rusia, Sergey Aksenov, indicó Cano a través de su cuenta en la red social Twitter.

El encuentro se realizó como parte de la agenda de trabajo liderada por la comitiva ministerial que acompaña al presidente, Nicolás Maduro, en su gira por Rusia, Belarús y Turquía, de acuerdo con una nota de prensa del Ministerio para el Desarrollo Minero Ecológico.

Cano detalló que se establecieron “líneas de trabajo en investigación e inversión en minería bajo la relación Rusia-Venezuela”, para el futuro de la cooperación entre ambos países.

Su objetivo es avanzar a una minería responsable en materia ambiental y humanista, en aras de fortalecer la matriz productiva de la economía venezolana, según señaló Venezolana de Televisión(VTV).

El medio noticioso reseñó que los primeros años del proyecto de desarrollo de la cadena productiva del sector minero y sus actividades conexas requieren inversión nacional y foránea.

El financiamiento posibilitará la planificación, investigación científica, exploración, certificación, instalación de plantas y diseño de un modelo racional de explotación minera, acotó.

Asimismo atribuyó una radical importancia a ese tipo de alianzas, como las acordadas entre Rusia y Venezuela, pues, afirmó, juegan un papel fundamental en el impulso de la producción de la minería metálica y no metálica en Venezuela.

Al respecto, VTV destacó la construcción del Nuevo Régimen Tributario para el Desarrollo Soberano del Arco Minero del Orinoco, propuesto en la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

La reunión en el Kremlin del presidente ruso, Vladimir Putin, con su similar venezolano, Nicolás Maduro, se produce en un momento oportuno, cuando dos socios estratégicos reafirman su intención de reforzar sus lazos políticos y económicos.

El tono de las conversaciones pareció darlo la participación de ambos líderes en el primer Foro Internacional Energético o semana energética rusa, que reunió en esta capital y en San Petersburgo a grandes compañías de esa esfera en el orbe, ministros y expertos en el tema.

Rusia y Venezuela estuvieron entre los impulsores de la organización de exportadores de gas, una entidad dirigida a coordinar posiciones de los principales países productores de ese combustible.

Para Putin, el foro energético “puede convertirse en una actividad permanente, muy interesante no solo para los profesionales y los principales participantes en ese sector, sino también para los representantes del mercado en el sentido más amplio”.

El mandatario ruso se mostró complacido con la presencia de Maduro en el citado evento que antecedió a las pláticas en el Kremlin, donde Putin recordó que el último contacto con el jefe de Estado venezolano fue en octubre, “aunque mantenemos permanente contacto telefónico”, subrayó.

La reunión debía, sin dudas abordar el tema de la inestabilidad creada por la derecha venezolana que pareció atenuarse con la formación de la Asamblea Nacional Constituyente, algo sobre lo que se pronunció favorablemente la Cancillería rusa en los últimos meses.

Le agradezco a Rusia todo el apoyo político y diplomático en los momentos difíciles que hemos enfrentado y que vamos superando, subrayó Maduro.

“A Venezuela se le ha intentado imponer un modelo para tratar de atrapar las riquezas que posee, pero hay una sola forma de salir de esto, que es con mucho trabajo en el destino de nuestra Patria”, aclaró.

Creo que esta visita es muy oportuna, porque es un periodo de recuperación y estamos viviendo un buen momento, entramos en una nueva etapa. Ahora podemos lograr sintonía con todos los planes de cooperación energética, destacó el jefe de Estado venezolano.

Pero la relación de socio estratégico de ambos países, además de lo político, pasa por la esfera económica, donde la reducción de los precios de los hidrocarburos atentó en gran medida contra el intercambio comercial entre las dos naciones.



Radio Habana Cuba